

## COMUNICACIÓN FAHOCKEY - CLUBS DEPORTIVOS

Estimados amigos/as:

Por la presente, y con el objetivo de mejorar la comunicación entre esta Federación y los clubs, y con un claro propósito de que la misma sea más efectiva, os solicitamos a que **antes del próximo día 27 de septiembre** nos hagáis llegar como máximo **tres direcciones de correos electrónico**, a las que esta Federación remita toda la información que interese a vuestro club.

Es así, que a partir del 1 de octubre, por esta Federación sólo se aceptarán comunicaciones que enviéis desde alguna de esas direcciones de correo electrónico, obviando la respuesta a cualquier otra.

Tened en cuenta que tenemos direcciones de correos antiguos, de personas que quizá ya no estén vinculadas con vuestro club por lo que en aras a no enviar información a quien no deba tenerla, os pedimos vuestra colaboración para el bien de todos.

Aprovecho para recordaros que aunque la vía telefónica de la FAHOCKEY siempre está abierta a todos los que formáis parte de esta Federación, os recomiendo que en la medida de vuestras posibilidades enviéis las comunicaciones por escrito vía e-mail, para dotarlas de una mayor formalidad, sobre todo en cuanto a solicitudes y peticiones.

Recibid un afectuoso saludo,  
Secretaria General Federación Andaluza de Hockey

En Granada a 19 de septiembre 2024